

# Dankeschön für 32 Jahre ehrenamtliche Arbeit



**Holle.** Das altbewährte Sektbarteam verabschiedet sich aus diesem Bereich nach 32 Jahren ehrenamtlicher Arbeit.

Dagmar Seitner hat die Sektbar des Theaters mit gegründet und aufgebaut, organisiert und geführt. Tausende von Litern Getränke wurden in dieser Zeit kalt gestellt und ausgegeben, Kisten geschleppt, Gläser abgewaschen sowie Geld organisiert und gezählt. Listen und Abrechnungen mussten geführt werden: Preise verglichen, Getränke bestellt, Leergut zurück und vieles mehr. Das Wichtigste waren jedoch die netten Gespräche mit den Theaterbesucher\*innen. Ehrenamtliche Helfer\*innen an ihrer Seite waren Christa Wolpers, Elke

Braukmüller und Josef Seitner.

Am Premiertag von „Alles in Butter“ wurde das gesamte Team für diesen außergewöhnlichen Einsatz geehrt natürlich mit Sekt und einer gemeinsamen Einladung für einen tollen Abend.

Zurzeit hat sich ein Übergangsteam gebildet. Wir suchen dringend Hilfen für die Sektbar. Haben Sie Lust vor dem Theaterstück und in der Pause Getränke auszugeben und unsere Gäste im Firlefanztheater zu bewirten, dann melden Sie sich bitte unter der Telefonnr. 05062 8535 oder auch per Mail [kj-juergens@netwiese.de](mailto:kj-juergens@netwiese.de).

Wir freuen uns auf Sie und Ihre Hilfe.

*Kerstin Jürgens, 1. Vorsitzende*